

## El sábado iniciará la temporada 2023 del handball sureño



La Asociación Sanrafaelina de Balonmano (ASABAL) informó que el próximo sábado 18 de marzo dará inicio a su calendario de competencias en todas sus categorías competitivas.

Con la coordinación de su presidente Juan Francisco García, el torneo local tendrá participación en todas sus categorías de formativas Menores, Cadetes y Juveniles, categorías de promoción del deporte como lo son Maxi y Promocionales, hasta Primera División todas las categorías nombradas anteriormente serán en la rama femenina y masculina.



---

Como novedad sobresale que en las divisiones formativas para este año 2023 habrá un torneo anual a dos rondas y las categorías Primera, Maxi y Promocionales será con formato de Torneo Apertura la primera parte del año y Clausura la restante.